Brennpunkt vom 27.01.1994 Artikel-Nr. Z/06 | 123

Ausstellung handwerklicher Kunst

falt an Möglichkeiten, Kunst im Kaffeehaus zu präsentieren, zeigen dieser Tage das Ehepaar Richard und Karoline Heimer (Café-Restaurant am Dorfplatz in Terfens), die 8. Ausstellung ist dem Kunsthandwerk gewidmet. Dorothea Bauer, eine Gla-sermeisterin aus Kramsach, zeigt ihre neuesten Kreationen an Spiegeln, Glasmalereien bis hin zu Glasleuchten. Karoline Heimer stellte Dorothea Bauer vor, und Gemeinderat Bernhard Höger (Obmann des Kulturausschusses) eröffnete im Beisein der Glasermeisterin und vieler Kunstfreunde die

Ausstellung.

Dorothea Bauer stammt aus dem Tiroler »Glasmekka« Kramsach, für sie war es naheliegend, die dort ansässige Glasfachschule zu besuchen. Nach abgeschlossener Ausbildung arbeitete sie in renom-

mierten Betrieben im In- und Ausland, wo sie Talent und Können unter Beweis stellen

Vor 15 Jahren wagte Dorothea Bauer den Sprung in die Selbständigkeit, diese Entscheidung hat sie bis heute nicht bereut. Kurze Zeit später zählte sie schon zur Handvoll Jungunternehmer, die auf der Inns-brucker Messe als inovative Köpfe des Landes Tirol präsentiert wurden.

Dorothea Bauer ist mit ihrer handwerklichen Kunst weit über die Grenzen Österreichs bekannt geworden. Sie fertigt nach eigenen und auch beige-stellten Entwürfen Glasmalerei, Betonverglasungen, Glas-schmelzarbeiten, Spiegel, Be-leuchtungskörper sowie Bleiund Messingverglasungen an. Staunenswert ist, daß die Glas-meisterin auch alles persönlich montiert.



Von links: Karoline und Richard Heimer (Café-Restaurant am Dorf-platz), Dorothea Bauer und GR Bernhard Höger, er eröffnete die Aus-Foto: Harald Hintner